

# ぬまっこ 号外

## ぼんじてってい ～凡事徹底～

令和6年1月31日

発行者

校長 三浦 了二

### 給食まつり

先週、学校では「全国給食週間」にあわせて、「給食まつり」を実施しました。

給食まつりの期間中は、給食委員による集会を実施したり、給食センターの方への感謝の手紙を渡したり、給食にまつわる活動を実施しました。また、この週間に先立ち、正しい箸の持ち方に気を付けてもおうと、「全校豆つかみ」も行われました。「豆つかみ」はクラスごと予選を行い、各クラスの代表が競うというものでした。（事前に大会の様子を録画し、給食の時間にテレビ放送をしました。）

この機会に、箸の持ち方や食事のマナー等について、ご家庭でも話題にいただければと思います。

私は、給食の時間に各教室を毎日のように巡回し、子供たちの食べる様子を見ながら、いろいろと声掛けしています。学年当初よりも少しずつですが、残食も減ってきたように思います。また、苦手なものも一口でも食べられるようになった子います。

栄養のバランスが考えられた献立です。もりもり食べて、元気いっぱい生活できるよう、今後も声掛けしていきます。



給食集会の様子



1月23日のメニュー



完食した食缶

### 能登半島地震への支援金

先週、募金活動を行った「能登半島地震」への支援金を田尻総合支所へ届けました。2日間という短い期間でしたが、60,705円もの金額が集まりました。子供たちの活動への御理解と御協力に心より感謝申し上げます。

